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好消息！国网平顶山供电公司开展注册
分享“电e宝”“掌上电力”送好礼活动

“电e宝”二维码 “掌上电力”二维码

你用电我用心，先扫码再注册，小礼品送不停，方便快捷伴随行！

一、下载方式：手机扫一扫下图二维码、
app手机应用

二、广大电力客户下载注册“电e宝”、“掌
上电力”后，凭网上交费手机截屏到就近供电

营业厅领取，也可到供电营业厅现场办理。
三、活动时间：2016年12月19日起至活

动礼品赠完为止。
四、活动礼品领取地址：
1.新华路与湛南路交叉口向南200米新

华路供电营业厅；
2.新城区祥云路与和谐路交叉口国家电

网供电营业厅；
五、供电服务咨询电话：国网平顶山供电

公司24小时服务热线0375-2768888。

礼品1：柔软纸抽 礼品2：便携水杯 礼品3：指甲刀套装 礼品4：一条装毛巾

难道我一定要把形势说得一片大好，大家才
开心？我实事求是指出客观存在的问题，他们就
要批判我，说我对中国经济太悲观。我之所以公
开讲中国企业税负、成本太高的问题，并非在抱
怨，也不是要跑。我只是为了提醒政府，也提醒
企业家，提醒大家危机感。

——近日，“玻璃大王”曹德旺计划投资 10
亿美元在美国建厂的消息引发“曹德旺跑了”的
议论，他关于中国制造业“除了人力，什么都比美
国贵”的表达更引起舆论热议。曹德旺在新京报
对他的专访中作出以上回应。

□楚山石

从 12月 19日起，入冬以来最严重的一场雾
霾袭击鹰城，我市发布了最高级别的重污染天气
红色预警。19 日晚，市教育局紧急发布停课通
知，市委、市政府也于20日发布公务车市区禁行
通知。20 日夜的一场凉雨，让不少人都以为这
次雾霾将随之消散，然而事与愿违，昨天的鹰城，
依然被雾笼罩。

关于雾霾的源头，虽然学界至今仍有争议，
但总的来说，除了“天灾”——气象条件不利于污
染物扩散外，更多的则是“人祸”——输入性污染
和本地污染叠加。于是，从东北到长江流域的半
个中国，都笼罩在“霾伏”之中。

穹顶之下，没有比呼吸更重要的事情；“十面
霾伏”的日子里，每个人都不能独善其身。抗击
雾霾，需要整个社会的担当。

雾霾的形成，绝非一时三刻，治理雾霾，也不
能指望“毕其功于一役”。从今年七八月开始，我
市启动了大气污染防治攻坚战，查企业、治扬
尘。重污染天气红色预警启动后，更是要求公务
车今天中午前在市区全面禁行。昨天，市大气污
染防治攻坚战领导小组办公室又发出通知，要求
各县(市、区)和有关部门进一步加强对工业企
业、机动车、燃煤散烧的应急管控力度。然而，大
气污染点多面广，一些主要污染源企业往往又是
一个地方的纳税大户，夹杂着与地方政府“剪不
断理还乱”的关系。放眼全国，无不如此。

今年11月，《国务院办公厅关于批准平顶山
市城市总体规划的通知》要求，平顶山将建设成
为资源节约型和环境友好型城市。这不仅是国
家的顶层设计，更是鹰城自身发展的必由之路。
从某种程度上说，这对平顶山大力淘汰落后产
能，推动产业转型升级，改善环境质量提出了要
求。与此同时，每一个鹰城市民也应积极节能减
排，自觉减少开车出行，选择公共交通，为鹰城蓝
天尽一份力。

治理雾霾是“持久战”，无法一蹴而就。地方
政府要将“绿色发展”的发展理念落到实处，作为
社会个体，我们也要有积极作为的担当意识。毕
竟，空气若恶化，我们谁都没有特权幸免。

（相关报道见今日本报A04版）

抗击雾霾 更需担当意识

不少地方并没有真正重视环境污染治理，让经济先发展一会儿
而无视环境污染等狭隘的“吃饭思维”，仍然很有市场。官员心里可
能仍然想的是，我是为了普通民众的饭碗着想，我是有道理的。结
果就是各地“大气污染防治行动计划”落实得很不乐观，离治理目标
有相当距离，防治成绩被雾霾指数爆表频频打脸。

——新京报评论

雾霾问题之所以难解，并不在技术，而在于边际成本不能大于
边际收益。更重要的是，成本分担非常之难。每个人都希望在不影
响自己生活质量或者收入的情况下改善空气质量，谁都觉得别人需
要承担代价而不是自己。中国身处二元社会，13亿人有着截然不
同的短期目标，这为公共政策的出台制造了巨大的障碍。

——媒体人王志安

观点

12月 20日，河南省宜阳县法院网上公开拍
卖强执物品，其中一款“高仿LV包”引起争议。
挂出5小时，该包有3次出价，价格由350元涨至
450 元。网友质疑假货为何能成为法院拍卖
物。法院：注明高仿不是欺骗。律师：应禁止假
货再流向市场。

批评：一本正经地胡说八道

@走形鱼：人家卖假货你要管，你卖假货就
是对的。

@死也要装死：怪不得打抄袭官司都难赢。
@炯炯炽焰：一本正经地胡说八道。
@我若安好-便是擎天柱：又打假又拍卖假

货，工商局和法院谈谈吧，给我们一个合理解释。

辩护：法院不是为了自己利益

@王姗姗的微博：什么叫欺诈？就是隐瞒
真实属性。如果醒目标注高仿，当然不是欺诈。

@贰贰得：如果是民事赔偿，尽量把收缴物
品变现补偿给受害人，无可厚非。

@Alibaba董事局局长：新闻都说了是强制
执行物品，又不是法院为了利益故意卖假货。

@竹制牙签：法院拍卖是处置，抵押，违法
等资产，没有义务来判断每件东西的品牌特性，
侵权与否是厂家的事，法院只负责物品估价并处
理成现金。不要把什么事情都混为一谈，不要把
一个机构当万能的来用。

惊讶：这是侵权，法院不懂法？

@施情诗静：公开售假确实不是欺诈，但这
是侵权啊！我的天，这不更严重吗？

@龙太郎的冬天4：高仿本身就是违法产品
了，用的LV的logo，你没有商标保护意识法院也
没有？法院都买卖高仿品，以后商标侵权的官司
怎么打？

@中鱼空间：身为法院，罔顾知识产权，不
合适。

@想做坏人的韩先生：法院作为法律的执
行者，居然不懂法，可笑、可悲。

（以上言论来自新浪微博）

拍卖高仿LV
法院不懂法？

@微言博议

当前，一些二三线城市出现不少长期
拖延交房的“老赖楼盘”。新华社记者近期
在内蒙古、福建、广西等地调查了解到，一
些开发商采取拖延、“跑路”、转嫁风险等

“老赖”做法，给业主权益带来较大损害。
有的楼盘因为资金链断裂变成“老赖”，有
的则是手续不全、违规开发中途“夭折”。

新华社发

房子还要建多久


